

Après avoir braqué un Chinois en Guinée équatoriale

Les suspects pris avec le véhicule de la victime à Bitam

SCOM  
Libreville/Gabon

**CINQ** individus de nationalité équato-guinéenne ont été appréhendés par les éléments de la brigade-centre de gendarmerie de Bitam, voilà deux semaines. Ils ont pour noms Avellino Mba-Avomo, Raimundo Mba-Akieme, Pedro Essono-Essono-Meyia, Ismaël Essono-Nchama et Flocencio Ndong-Nchama. Ils envisageaient de revendre dans le chef-lieu du département du Ntem, un véhicule Toyota de type Hilux double cabine volé dans leur pays.

Selon une source proche du dossier, tout est parti de deux appels téléphoniques reçus, le samedi 18 novembre, par les agents de la brigade-centre de Bitam. Par ces coups de fil, les pandores étaient informés que cinq Equato-guinéens, auteurs du braquage d'un Chinois, Pan Chiujiiong, dans leur pays, se trouvaient dans ce département du Woleu Ntem.



Photo : D.R

Quatre des cinq mis en cause.

L'informateur des gendarmes affirmait en outre que les intéressés séjournaient à Bitam dans le but de revendre l'automobile dérobée, leur donnant même l'identité de l'acheteur.

Par la suite, la brigade de gendarmerie mettra en alerte ses éléments en faction aux postes de contrôle de Billy-Éba'a (carrefour des routes

Cameroun/Gabon/Guinée-équatoriale) et Messang (tronçon Bitam-Oyem), deux quartiers situés aux portes de Bitam.

Une patrouille est également déployée à divers points stratégiques de la commune. Et c'est justement celle-ci qui va localiser, puis interpeller, au quartier Mbatoua, trois suspects circulant à bord du véhicule recherché.

Peu de temps après, deux autres membres du groupe sont arrêtés à l'hôtel Benedicta. Après quoi, la bande au complet est conduite sous bonne escorte à la brigade. Lors de l'interrogatoire, alors que ses présumés complices décident de ne pas collaborer avec les enquêteurs, Pedro Essono-Essono-Meyia se désolidarise d'eux. C'est lui qui permet aux enquêteurs

d'apprendre que le braquage du Toyota Hilux double cabine du ressortissant chinois s'est produit au port de Bata. Puis, Pedro Essono décrit le mode opératoire mis en place par ses camarades et lui pour parvenir à leurs fins.

Ainsi, c'est Honorio, un gendarme équato-guinéen, qui conduisait le véhicule de Pan Chiujiiong, pendant que ses complices neutralisaient ce dernier.

**PLACÉS SOUS MANDAT DE DÉPÔT** • A mi-chemin entre Bata et Ebebiyin, l'automobile marquera un arrêt, le temps de permettre au gendarme de ligoter les mains et les pieds de la victime. Le malheureux est ensuite abandonné à son triste sort au bord de la route, pour l'empêcher de nuire à leur plan.

Cette précaution prise, les malfaiteurs poursuivent leur route en direction d'Ebebiyin, où ils passent la nuit. Le lendemain, ils franchissent facilement la frontière Guinée équatoriale/Gabon et tous les check-points situés le long de la route qui mène à Bitam, grâce à l'entregent

de leur complice et compatriote gendarme.

Une fois à Bitam, les cinq acolytes contactent leur client, sieur A. A. qui, semble-t-il, leur avait déjà remis une avance de 500 000 francs, sur les 13 millions de francs convenus comme prix de vente du véhicule. Mais la transaction échoue prématurément, grâce à l'intervention de la gendarmerie de la localité, qui met un terme à cette aventure, en procédant à l'arrestation de tous les membres de l'équipe. Sauf un, le gendarme, Honorio, sur qui ils ne sont pas parvenus à mettre la main.

Après le bouclage de l'enquête préliminaire, les cinq suspects Équato guinéens ont été présentés au procureur d'Oyem, le lundi 27 novembre dernier. Le juge d'instruction qui les auditionnait les a inculpés de vol de véhicule. Puis, les a placés sous mandat de dépôt à la prison centrale d'Oyem.

Quant au présumé receleur A. A., il a bénéficié d'une liberté provisoire.

Pour le vol d'un écran plasma et d'une chaîne à musique  
Mayombo Koumba et le receleur incarcérés

BPIM  
Mouila/Gabon

**UN** jeune compatriote de 18 ans, Steeve Kevin Mayombo Koumba, donné comme voleur présumé et son receleur, dont l'identité ne nous a pas été communiquée, font actuellement l'objet de poursuites judiciaires. Mayombo Koumba est suspecté d'être impliqué dans le vol d'un écran plasma et d'une chaîne à musique au domicile de Maurice Mouiry, au quartier Dourougni, dans le premier arrondissement de Mouila. Pour avoir acheté ces biens dérobés, son acolyte lui, devra répondre du chef d'accusation de receleur. En opérant, Steeve Kevin



Photo : BPIM

L'un des suspects, Steeve Kevin Mayombo Koumba (ici avec les appareils volés), clame cependant son innocence. Photo de droite : Le matériel volé.

Mayombo Koumba et ses complices (actuellement en fuite) se seraient introduits par effraction chez leur victime. En effet, après avoir défoncé la fenêtre, le groupe de malfaiteurs a fait irruption dans la maison

alors que les occupants dormaient déjà. Un écran plasma et une chaîne à musique ont ainsi été emportés subrepticement par les intrus.

Ce n'est que le matin, à son réveil, que le chef de fa-



Photo : BPIM

mille a constaté la disparition de ses appareils. Une plainte contre "X" a été par la suite déposée à la direction provinciale des recherches de la gendarmerie de la Ngounié, basée à Mouila.

L'enquête ouverte à cet effet a conduit à l'arrestation, d'abord, de sieur Steeve Kevin Mayombo Koumba, puis du présumé receleur. Les objets volés ont d'ailleurs été retrouvés chez ce dernier, avant

d'être restitués à leur propriétaire.

**DÉTENTION PROVISOIRE** • Au cours de l'interrogatoire, sieur Mayombo a catégoriquement nié les faits, accusant plutôt ses amis d'avoir fomenté ce coup.

Ce qui n'a pas empêché la gendarmerie de présenter les deux mis en cause devant le parquet de Mouila. Le juge d'instruction, après audition, les a inculpés de "vol aggravé", pour le voleur présumé, et de "complicité de vol aggravé", pour le receleur présumé, puis les a placés sous mandat de dépôt à la prison centrale de Mouila, où ils attendent leur jugement. Leurs complices, actuellement en cavale, sont activement recherchés.

Accident de la circulation à Mouila

Des blessés dans un camion qui finit sa course contre un talus

FN  
Mouila/Gabon

**UN** accident de la circulation s'est produit, dernièrement, à proximité de la station-service Petro-Gabon, au quartier Bavana, dans le deuxième arrondissement de la commune de Mouila. Celui-ci a mis en scène deux véhicules, un camion Isuzu et un Toyota Carina E, faisant

quelques blessés. Selon les témoignages recueillis sur place, le Toyota Carina E, qui avait à son bord deux personnes, roulait dans le sens Bavana/Carrefour militaire. Tandis que le camion, qui faisait le sens opposé, transportait quatre passagers. Parvenu au niveau de la station-service Petro-Gabon, le chauffeur du Toyota Carina E aurait perdu le contrôle de son



Photo : Felicien Ndong

L'état du camion après l'accident.

véhicule, puis a foncé sur le camion. Ce dernier, dans une manœuvre désespérée en vue d'esquiver le petit véhicule, s'est retrouvé couché sur le flanc droit, en contrebas de la chaussée. Bilan: trois blessés - tous des passagers - avec des contusions sur le corps. Des témoignages concordants font état de ce que le conducteur du Toyota Carina E était en état d'ébriété. Pire, le véhicule qu'il conduisait, propriété

d'un militaire, ne possédait aucun document afférent à la conduite automobile.

De même, la prise en charge des soins de santé des blessés n'a été assurée ni par le propriétaire du camion Isuzu, ni par celui du Toyota Carina E. Une enquête a été ouverte par les services compétents, afin de déterminer les circonstances exactes de l'accident et situer les responsabilités.